



『川辺町第3こども園 信条』

- 一、挨拶は自分から先に
- 一、返事はハイとはっきりと
- 一、履き物を揃え、椅子を入れよう

令和5年7月1日 川辺町第3こども園

暑さもなんのその、毎日戸外で遊ぶ子どもたち。友だちと虫を見つけたり、びわを採って食べてみたり、この時期の自然に触れて楽しそうに遊んでいます。また、畑の夏野菜もすくすくと成長しています。収穫が楽しみです。

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類に移行した後、子どもの風邪や様々な感染症が急増しているように感じます。感染対策の徹底でコロナ禍中は流行が抑えられ、免疫が低下した影響とみられているそうです。子どもたちの日々の体調の変化をしっかりと見ていきたいと思えます。



今年も『ほうば寿司』、とても美味しかったです！

6月9日（金）の誕生日会の給食は、『ほうば寿司』でした。給食の先生方が一生懸命作ってくださいました。ほうばの葉の上のったお寿司に、お星さまの形をしたにんじんや錦糸卵などがのせてあり、子どもたちはいつもとは違う給食メニューにとっても喜んでいました。また、この日はお誕生日会という事で、年長児の保護者の方にも食べていただくことができました。



～夏の服装について～

紫外線の浴び過ぎは、子どもの健康や肌によくないので、ノースリーブやタンクトップなどの袖が短い服を着せてくるのは、ご遠慮ください。半袖が望ましいです。

ご協力、よろしくお願いいたします。

